



Noroña prepara encuentros con Monreal y Adán Augusto para 'limar asperezas'

Las reuniones en pro de la unidad morenista se tienen previstas para este lunes

Por Andrés García S.



El presidente del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, anunció que este lunes **sostendrá dos reuniones** con los coordinadores de las bancadas mayoritarias en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** y el coordinador parlamentario de Morena, Adán Augusto López, para resolver sus diferencias en pro de la unidad morenista.

A través de un video publicado en facebook, Fernández Noroña respaldó el reclamo de Adán Augusto López por el recorte de 260 millones de pesos que, afirmó, la Cámara de Diputados aplicó a la Cámara Alta.

“Una **rudeza innecesaria el recorte del presupuesto** al Senado, porque para el presupuesto nacional no es significativo. Estamos hablando como de 260 millones de pesos, para una persona es un montón de dinero, pero para un poder y para el monto del presupuesto nacional, lo que cuestan las cámaras, no es significativo lo que cuesta el Congreso todo, inclusive con la Cámara de Diputados”, aseguró.

Sobre Monreal, subrayó que es un operador muy eficaz, ya que “nadie es oscuridad pura, tiene cosas positivas”. Fernández Noroña agregó que con estas diferencias entre los dos líderes parlamentarios de Morena, los medios de comunicación están más que complacidos.



'Vendetta' personal

Recientemente, Fernández Noroña aseguró que el pleito entre Ricardo Monreal y Adán Augusto López es **una venganza personal** del zacatecano contra el exgobernador tabasqueño, luego de que el viernes 13 de diciembre Adán Augusto mencionó en el pleno del Senado que denunciará ante la Auditoría Superior de la Federación irregularidades halladas en contratos por un monto de 150 millones de pesos durante la gestión de Ricardo Monreal.

Al respecto, la presidenta Claudia Sheinbaum exhortó a los líderes parlamentarios a mantener la "cabeza fría", la "tranquilidad", y **calificó estas diferencias como un "asunto menor"**.

Durante una gira de trabajo en Chiapas, la mandataria aseguró que "si (Adán Augusto) tiene algún tema, pues hay instancias para denunciarlo".

Monreal respondió a través de un video en X, donde afirmó que durante su gestión, el Senado fue sujeto a riguroso escrutinio por la Auditoría Superior de la Federación y la Controlaría Interna: "**Quien nada debe nada teme**, y entiendo que es una escena política en la que el teatro que están armando va a caer por su propio peso".

[Noroña prepara encuentros con Monreal y Adán Augusto para 'limar asperezas' - Infobae](#)